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	إلى: شركة الحلول التقنية المثالية
الرياض، المملكة العربية السعودية
السادة والسيدات
نرجو الموافقة على إضافة "اسم المرسل" الموضح أدناه في حسابنا المسجل لديكم، وذلك على القائمة البيضاء لأسماء المرسلين؛ حيث سيتم استخدامه فقط في الرسائل النصية الخدمية؛ مثل الرسائل التنبيهية ورسائل التحقق ورسائل رمز الدخول لمرة واحدة والموجهة إلى قائمة عملائنا، والذي سبق أخذ الموافقة منهم على ذلك.
ونتعهد ونضمن عدم استخدام "اسم المرسل" أدناه لغايات أخرى غير غايات إرسال الرسائل النصية الخدمية كما تم تعريفها من قبل هيئة الاتصالات وتقنية المعلومات ووضحت أعلاه، كما أننا لن نستعمل اسم المرسل هذا لغايات الدعاية والإعلان مطلقا.
كما تقع المسئولية الكاملة علينا في التحقق من:
1. موافقة المستخدم النهائي على استلام الرسائل النصية، ووضع الاًليات التي تضمن ذلك، كما نصت عليه ضوابط الحد من الرسائل الاقتحامية المقررة من هيئة الاتصالات وتقنية المعلومات. 
2. تمكين المستخدم النهائي من إلغاء الاشتراك من قوائم شركتنا، وذلك بناء على ضوابط الحد من الرسائل الاقتحامية.
3. الالتزام بما سنته الأنظمة والقوانين المعمول بها في المملكة العربية السعودية، وتحملنا نحن الموقعون أدناه وبالنيابة عن الشركة وعن العاملين فيها أية مسؤولية قانونية ومالية مترتبة على مخالفة الأنظمة والقوانين والتعهد والضمان المذكور أعلاه.
 وعلى هذا أوقع أدناه.
	To: Optimal Technology Solutions
Riyadh, Kingdom of Saudi Arabia
Dear Sir/Madam, 
Kindly approve on adding the below "Sender ID" under our registered account, which will be used only in SMS messages services, such as notification messages, verification messages and one-time password messages that will be addressed to our customers' list.
We undertake and warrant that the "Sender ID" is not used for other purposes than the purpose of sending SMS services as defined by the Communications and Information Technology Commission, and we will not use this "Sender ID" for advertising purposes at all.
[bookmark: _gjdgxs]We are also fully responsible for verifying from:
1. Getting the approval of end-user consent to receive SMS messages, and build mechanisms to ensure this, as stipulated by SPAM reduction controls by the CITC.
2. Enable the end-user to unsubscribe from our company's lists, based on SPAM reduction controls.
3. The undersigned, on behalf of the Company and its employees, bear any legal and financial liability as a result of the violation of the above-mentioned regulations, laws, undertakings, and guarantees. 
By hereby I am signing below.
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